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REQUERIMENTO N°033/2023

Requeiro á Mesa, ouvido o Plenário na forma 
regimental, se aprovado, seja consignado na ata dos nossos 
trabalhos legislativos, VOTO DE APLAUSOS, Sr GIL MENDONÇA 
BRASILEIRO, por ser eleito como Presidente da Federação dos 
Hospitais Filantrópicos de Pernambuco-FHOSPE.

Da decisão dessa Casa, dar conhecimento a
homenageado.

JUSTIFICATIVA: O Dr. Gil Mendonça Brasileiro tem contribuído de 
forma ímpar com seu trabalho á frente da saúde pública, além de 
toda sua dedicação á Medicina do Estado, nesse ínterim foi 
nomeado como Presidente • da Federação dos Hospitais 
Filantrópicos de Pernambuco. FEHOSPE.

Sala das Sessões da Câmara, em 04 de agosto de 2023.
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PRONUNCIAMENTO

Na condição de representante do povo e da sociedade de Gravatá, sinto-me no dever 
legal de registrar que fui procurado por alguns advogados deste Município, 
insatisfeitos com a postura adotada pelo Dr. Fernando Ribeiro no último dia 19 de 
abril de, sem conversar com os colegas, anunciar a criação de uma Subseção nesta 
cidade.

A indignação maior dos advogados reside no fato de serem conhecedores de que o 
anúncio se dá como meio de vingança política, como tentativa de atingir a Subseção 
Vitória de Santo Antão pelo fato da derrota acachapante sofrida nas urnas na última 
eleição da classe, diferença essa que quase o fez perder Dr. Fernando Ribeiro a 
eleição para os opositores da classe.

É sabido também ter essa Casa Legislativa aprovado Projeto de doação de terreno 
para referida entidade nesta cidade, espaço esse que não tem sido priorizado pela 
gestão do Dr. Fernando Ribeiro.

O mais grave é que o Presidente Fernando Ribeiro visitou a Prefeitura de Gravatá e 
publicou na mídia da OAB que o pedido de criação havia partido dos advogados de 
Gravatá e do Prefeito, o que não procede.

Relataram-se alguns advogados que Fernando Ribeiro, desde que assumiu a 
Presidência da OAB Estadual tem perseguido a Subseção Vitória, demitindo 
funcionária, retirado segurança, estagiários, etc.

Em verdade, o Dr. Fernando Ribeiro pediu para ser recebido ao Prefeito de Gravatá 
e ao Procurador, ocasião em que aproveitou para tirar uma foto e dizer que a 
solicitação da criação da Subseção partiu da Prefeitura, o que não reflete a verdade.

Estamos numa democracia e a OAB deve dar o exemplo da vontade da maioria.

Por isso, deixo o presente registro nesta Casa, solicitando que destas palavras se dê 
conhecimento ao Presidente da Subseção Vitória de Santo Antão, ao Presidente da 
OAB Estadual e Presidente do Conselho Federal da Ordem dos Advogados do Brasil, 
com sede em Brasília/DF.


